

„Pepe“ überzeugt die Jury

Beim Tierheimfest entschieden: „Kronachs Next Top Haustier 2012“ kommt aus Kulmbach.

KRONACH ■ Zum wiederholten Male beteiligte sich der Neuenmarkter Verein „Hundepower auf 4 Pfoten“ am Tag der offenen Tür des Tierheims in Kronach. Am vergangenen Sonntag konnten bei schönem Sommerwetter viele hundert Besucher auf dem Kreuzberg die Vorführungen der Dogdancegruppe verfolgen, was sogar zu Szenenapplaus führte. Mit schwungvoller Musik, textlich zum Thema Hund passend, zeigten insgesamt 16 Mensch-Hund-Teams, wie abwechslungsreich und locker normaler Grundgehorsam trainiert werden kann und welchen Spaß es macht, mit seinem Vierbeiner in der Gruppe zu üben.

Im Anschluss daran wurden von verschiedenen Hunden noch einzelne Tricks demonstriert, vom Slalom laufen über Rolle, Männchen machen, Rückwärts einparken, Kriechen oder diverse Sprünge über Arme und Beine.

Als weiteren Höhepunkt konnte „Hundepower auf 4 Pfoten“ zudem die Sportart Flyball vorstellen. Beim Flyball spielt weder die Rasse, noch die Größe



„Pepe“ und Christine Ströhlein können sich freuen: Der Hund aus Kulmbach gewann den Titel „Kronachs Next Top Haustier“ beim Tierheimfest in Kronach.
Foto: KW/pr

oder das Tempo des einzelnen Hundes eine Rolle, es zählt immer die Zusammenarbeit einer ganzen Mannschaft. Der Hund kann seine Schnelligkeit, Springfreude und sein Apportiergeschick unter Beweis stellen, wobei durch die Teamarbeit auch die soziale Komponente sehr ge-

wichtig ist, wie die Zuschauer beobachten konnten.

Zum Abschluss gab es dann für Pepe, den Vierbeiner von Hundepowerchefin Christine Ströhlein aus Kulmbach, noch ein ganz besonderes Highlight, denn er belegte den ersten Platz beim extra für dieses Tierheim-

fest ausgeschriebenen Fotowettbewerb und wurde somit zu „Kronachs Next Top Haustier 2012“ gekürt. Ein großer Geschenkkorb mit vielen Leckereien für Mensch und Tier war der Lohn für das eingereichte Foto „Rosenkavalier“, das die Publikumsjury überzeugte.